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星报综合消息 北京时间昨天凌晨，2018-19赛季

西甲联赛最后一轮，西班牙人主场迎战皇家社会，中国

球员武磊首发出场，在比赛 65 分钟攻进个人西甲第 3

球，第 81 分钟被换下，完美结束了自己的首个西甲赛

季。最终西班牙人主场2:0击败皇家社会，时隔12年再

获欧战资格。

自从冬季转会窗口加盟西班牙人后，武磊西甲出场

16次，其中12次是首发，打进3球，奉献1次助攻，此外还

制造了1个点球。登陆西甲的第一个赛季，武磊创下了

多项纪录：2月18日，他在西班牙人客场与瓦伦西亚的

比赛中首发，成为第一个在西甲赛场首发的中国球员，也

是在蒿俊闵2011年4月23日代表沙尔克04打满全场的

2857天后，再次有中国球员在五大联赛首发出场。3月2

日，武磊在西班牙人主场对巴拉多利德的比赛中收获个

人的西甲首球，时隔3731天后，五大联赛再次见到中国

球员破门得分。4月25日，上一轮坐了冷板凳的“武球王”

在西班牙人与塞尔塔的比赛中斩获个人西甲第二球。昨

天凌晨，武磊打入自己的西甲第三球。拿下这个进球后，

武磊成为本赛季在西甲进球最多的亚洲球员，日本球员乾

贵士以2球排在他身后。同时，在五大联赛效力的亚洲球

员里，武磊的进球数排名第三，在他身前的是效力热刺的

孙兴慜（12球）和效力于奥格斯堡的池东沅（4球）。

自入行以来，刘涛成功塑造了形形色色的经典人物形

象，目前，在北京卫视正热播的《我们都要好好的》中，别样

出演了一位经历婚姻重创后直面现实回归职场的“抑郁主

妇”。近日，刘涛在接受记者采访时聊起了《我们都要好好

的》台前幕后精彩的创作故事。 □记者吴笑文

婚姻最重要在于理解和让步
时隔六年重返职场对剧中女主角寻找来说是非同寻常

的挑战，而饰演这样一个身患抑郁症的家庭主妇对刘涛来

说也是一次全新的体验。她用“需要光的黑洞”来形容最初

的寻找，而这次，把握人物内心也成为刘涛最为关注的部

分，“当你尝试去理解这个人物的时候，她就会在你心里。

寻找的内心很孤独，如何找到她的心理状态就是关键。别

人很难走进抑郁症者的内心，他们也不想过多的表达，因为

觉得没有人能够真正理解自己的。”现实的婚姻生活中，很多

夫妻因为站在不同的角度思考问题，才会产生所谓的隔阂与

分歧。“人们在奔赴理想的路上丢掉了彼此，也丢掉了自己。

在外奔波的人认为在家呆着的人永远无法理解自己的辛苦

和压力，而在家呆着的人却认为对方不够关心自己。”

对于剧中男主外、女主内的相处模式，刘涛也分享了对

于婚姻与家庭的看法，“家庭是彼此一起的，无论什么样的模

式都是为了这个家更好，婚姻中应当有一个合理的分配和沟

通方式，而其中最重要的是双方之间的理解和让步。”

连轴工作自称“旋转陀螺”
从 2015 年的《琅琊榜》《芈月传》《欢乐颂》，到今年的

《我们都要好好的》，再到即将登陆北京卫视的《大宋宫

词》，刘涛似乎一直活跃在荧屏上，很多人眼中高产高量的

她近五年来每年只接拍两部戏，但每一部作品都堪称经

典。一旦工作起来，她便会全身心投入到其中：“我朋友都

说我是铁人三项，工作起来可以连轴转，像个陀螺一样一直

转。”但她平时也会适当放空自己，回归生活、享受生活。

“作为演员，其实所有的养分都来源于生活。”在她眼中，

“减产”并不意味着全身而退，她也正享受着这样一种工作状

态和生活节奏，没有刻意想要去挑战某个角色，而是静心等待

着好剧本，“遇到特别吸引我的故事就想去尝试。当不拍戏的

时候，你不可能没有生活，没有生活，演的东西会干枯的。”

环巢湖国际骑游大会
鸣枪“发车”

星报讯（记者 江锐） 5 月 19日，2019 环巢湖

国际骑游大会在合肥举行。本次骑游大会吸引了

1500 余名骑行爱好者相聚巢湖岸边，用独特的方

式来丈量合肥的美。

今年大会共设男子组、女子组、家庭组 3 个组

别。全程以滨湖新区渡江战役纪念馆南广场西侧

金斗东路为起点，往西沿环湖大道骑行，途经派河

大桥至木兰美食村折返。返回时，沿环湖大道南侧

观光车道骑行，至渡江战役纪念馆南广场胜利之塔

（终点），全长约32公里。

虽然环巢湖国际骑游大会是非竞速活动，不求

速度，不计时间，但是不少参赛选手依然表现了极

高的竞技水准，前半程考验战术，后半程拼搏实力，

骑友们各展风采。当然也有很多骑友特意放慢速

度，欣赏沿途风景，感受环湖之美。经过51分钟的

骑行，今年 19 岁的甘肃小伙张玉钦率先回到终

点。在合肥工业大学上学的他，参加骑行活动已经

有两年多时间，此前一直喜欢山地车。直到一年前

开始公路赛，这是他第一次参加正式的骑行活动。

“合肥的空气很好，环巢湖的骑行条件也很棒，就像

人在画中骑一样，所以让我发挥出更好的水平。”张

玉钦说道。

合肥市体育局副局长陆志勇表示，今年是环巢

湖国际骑游大会举办的第五年，经过多年的磨砺，

关注度和知名度不断提高，已经积累了丰富的办赛

经验。如今，环巢湖国际骑游大会成为合肥市打造

环巢湖体育运动品牌的重要活动，是群众体育和全

民健身活动的重要篇章，也是合肥市体育赛事“四

季品牌”的重要组成部分。

《攀登者》亮相戛纳电影节
免检主创9·30集结

星报讯（记者 吴笑文） 日前，2019年度最受

期待电影《攀登者》亮相第 72 届戛纳电影节“SIFF

中国日”活动，首次曝光两款国际版海报，并在开幕

当天登上《综艺》戛纳电影节官方杂志封面。电影

《攀登者》根据中国登山队两次登顶珠峰的真实历

史改编。

据悉，电影讲述中国登山队在1960年与1975

年两次向珠峰发起冲刺，完成了世界首次北坡登顶

这一不可能的任务，并实地勘测出属于中国自己测

量珠峰的“中国高度”，挑战生理极限，再现雪峰传

奇。影片的主创阵容可谓含金量十足:徐克监制、

李仁港执导、阿来编剧，吴京、章子怡、张译、井柏

然、胡歌、王景春、何琳、陈龙等主演，成龙友情出

演，堪称国民免检阵容。

此前，为了真实再现中国登山英雄们勇登珠峰

的英雄事迹，电影《攀登者》剧组来到西藏进行实地

取景拍摄。影片监制徐克在拍摄现场特别表示:

“日本、韩国等国家在电影领域都曾拍摄过相关题

材的商业大片。《攀登者》作为中国第一次尝试登山

冒险题材，从故事到视效都是极具中国特色，体现

了中国登山队迎难而上、勇攀高峰的中国精神，这

也是我们想表达的攀登者的精神。”影片将于 9 月

30日国庆档全国公映。

星报讯（记者 江锐） 5 月 19 日，“ACAC”2019 赛季

(合肥站)室外射箭邀请赛在合肥市体育中心体育场落下帷

幕。来自全国48支代表队的272名选手进行了反曲弓、复

合弓、光弓(美猎)、中华传统弓等四个弓种的角逐。

今年的合肥站比赛由合肥市体育局、合肥市蜀山区人

民政府、(ACAC)中国射箭俱乐部联合会主办，也是第一次

将传统的、知名的“合肥四月赛”改在5月份比赛。“从这次

比赛看，近年来，合肥市射箭运动尤其是青少年运动普及

方面，取得了长足的进步。”合肥市射箭运动协会主席姚明

介绍，本次比赛合肥有 4 支代表队参与角逐，合肥一六八

玫瑰园学校队在青年组比赛中取得了 2 枚银牌 1 枚铜牌，

邓博玥、王思齐分别获得甲组银铜牌，丁慧获得乙组银

牌。其实，通过这个比赛走上更高舞台的选手比比皆是，

像上届比赛中获得冠军的合肥金弓俱乐部队费瑞智，现在

是安徽省队队员。

据了解，“ACAC”射箭俱乐部联赛是中国射箭俱乐部

联合会的品牌赛事，是由全国各地包括港、澳、台地区的射

箭协会、射箭俱乐部于 2009 年起共同参与的完全采用国

际箭联体系射箭赛事体系。目前共有全国 400 多家成员

单位参与，是中国目前最具影响力的射箭俱乐部联赛。

武磊进球助西班牙人时隔12年挺进欧战

刘涛回归“荧屏小女人”
演员的养分来源于生活

全国272名神箭手齐聚合肥一较高下


